



3 Pièces

66 m²

Réf. 1-4145VA

2 580 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de très bon standing avec gardien, magnifique appartement de 3 pièces en étage élevé entièrement rénové avec de belles prestations. Bénéficiant d'une vue mer panoramique sur la baie de Cannes, cet appartement est composé comme suit: Entrée, séjour avec cuisine ouverte équipée, 2 chambres en suite, terrasse exposée Sud. Vous serez séduit par les prestations et la situation de ce bien au coeur de la Croisette, face à la Mer.

In a very good standing residence with caretaker, magnificent 3-room apartment on a high floor, completely renovated with great appointments. Enjoying a panoramic sea view over the bay of Cannes, this apartment is composed as follows: Entrance, living room with open fitted kitchen, 2 en-suite bedrooms, south-facing terrace. You will be seduced by the services and the location of this property in the heart of the Croisette, facing the sea.

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

